

Síntesis Deportiva

Franco Piruzi presente en el Sudamericano de tenis de mesa en Perú

El plantel de la Selección Argentina de tenis de mesa ya se encuentra en Lima, Perú, para disputar el Sudamericano en las categorías Sub 15 y Sub 18.

La delegación tiene al entrenador de la Asociación Sanrafaelina de este deporte, Franco Piruzi, que viajó con la delegación y dejó nuevamente en lo más alto a nuestra ciudad.

En Sub 15 están: Abril Iwasa, Naomi Mariño, Abril Okuyama y Manuela Pereyra; y Nicolás Callaba, Ignacio Jaimovich, Gastón Tresca y Alan Weiss; y en Sub 18: Isabella Fragapane, Divina Ding, Florencia Chirino y Valentina Parola; y Matías Guadalupe, Tomás Sanchi, Lautaro Sato y Matías Velarde.

En 2021 se acortará el Rugby Championship

En la próxima edición de 2021, el Rugby Championship, torneo en el que compiten los seleccionados de Nueva Zelanda, Sudáfrica, Australia y Argentina, se acortaría a solo cuatro partidos por equipo en vez de los seis actuales, indicó este martes la prensa neozelandesa.

El nuevo formato haría que cada equipo juegue una vez ante cada adversario, cambiándose la condición de local ante cada rival año tras año. El nuevo calendario significaría que cada equipo jugaría cuatro partidos en el Rugby Championship a partir del próximo año, en comparación con los seis que actualmente protagonizan.

El objetivo es limitar la cantidad de viajes para cada equipo y hacer que, por ejemplo, los encuentros entre el campeón mundial, Sudáfrica, y Nueva Zelanda adquieran más significado, dado que solo habría uno por año.

Andrés Merlos dirigirá Newell's-Godoy Cruz

El próximo fin de semana se estará jugando la fecha 23^a de la Superliga del fútbol argentino, que definirá al campeón de la temporada.

La Asociación del Fútbol Argentino dio a conocer los árbitros para los encuentros que iniciarán este viernes y entre ellos figura el sanrafaelino Andrés Merlos, que impartirá justicia el próximo domingo 8 de marzo cuando Newell's de Rosario se enfrente a Godoy Cruz Antonio Tomba